

# laTrompette



Jacqueline Penney/AFPTV/AFP via Getty Images

## **Israël frappe le Qatar, chute du gouvernement français, les Allemands mécontents de leur gouvernement**

- Richard Palmer
- [09/09/2025](#)

Le livre d'anniversaire de Jeffrey Epstein fait la une de l'actualité ce matin. La commission de surveillance de la Chambre des représentants des États-Unis a récemment publié le contenu du livre, qui comprend une note obscène et tristement célèbre, prétendument écrite et signée par Donald Trump. Une autre note du Président Bill Clinton loue la « curiosité enfantine » d'Epstein, et un dessinateur de bande dessinée inconnu représente un Epstein plus jeune distribuant une sucette aux enfants avant de recevoir un massage de filles en bikini 20 ans plus tard. Au Royaume-Uni, la plus grande histoire est celle de l'inclusion des photographies de Lord Mandelson et de sa longue note d'anniversaire dans laquelle il qualifie Epstein de « meilleur ami ». Mandelson était un haut responsable sous l'ancien Premier ministre Tony Blair et est actuellement ambassadeur du Royaume-Uni aux États-Unis.

Est-ce que c'est réel ? Le président Trump poursuit le Wall Street Journal pour avoir rapporté qu'il a composé la carte, affirmant qu'elle est « fausse et diffamatoire » .

Je ne sais pas la réponse, mais je sais qu'il y a beaucoup de mal à être révélé au sommet de nos gouvernements.

**Israël frappe le Qatar :** Le commandement du Hamas a bénéficié d'une sécurité et d'un luxe au Qatar tout en exportant le terrorisme et la guerre en Israël et à Gaza. Lundi soir, cela a pris fin lorsqu'Israël a frappé des dirigeants de haut rang du Hamas dans une propriété résidentielle à Doha. Le Qatar a accusé Israël de « violation flagrante » du droit international. On imagine que le Qatar ne considère pas comme illégal le fait d'abriter délibérément des terroristes et des meurtriers. La journaliste vétéran Melanie Phillips a écrit :

Enfin. La farce selon laquelle le Qatar serait un « intermédiaire honnête » dans la guerre pour anéantir Israël vient de prendre fin. Espérons que les Israéliens ont éliminé tous les chefs du Hamas responsables des massacres en Israël le 7 octobre et qui sont abrités à Doha depuis lors. Le Qatar, qui a acheté le contrôle de tant de choses et corrompu tant de personnes dans la vie publique occidentale, EST le Hamas. Il est grand temps de nettoyer les écuries d'Augias de l'Occident.

Gerald Flurry a condamné le Qatar dans [le numéro de juillet de la Trompette](#) :

Ils sont également des sponsors bien connus et de longue date du terrorisme. Ils ont financé Al-Qaïda pendant des années. Ils soutiennent les Frères musulmans. Ils financent le Hamas, les bouchers d'Israël du

7 octobre 2023. Ils sont de mèche avec des assassins et des violeurs ! Et ils envoient des milliards de dollars aux universités américaines pour transformer les étudiants en disciples du Hamas.

Mais le Qatar accueille une base militaire américaine et a offert un avion au président Trump. Ils pensaient que cela les mettrait à l'abri des conséquences de leurs actes meurtriers.

Une fois de plus, le Premier ministre israélien Netanyahu s'attaque avec audace aux ennemis du monde libre. « Je crois que, tout comme Dieu a utilisé le courage de Churchill pour sauver la civilisation occidentale, Dieu a utilisé l'esprit combatif de M. Netanyahu pour repousser les forces atomiques du mal [de l'Iran] », a écrit M. Flurry. Ce type de courage, démontré une nouvelle fois lundi soir, fait de M. Netanyahu le « lion qui se lève » d'Israël et un exemple pour tous de la manière de faire face au mal.

Le gouvernement français est tombé lundi : le premier ministre François Bayrou s'est heurté à sa tentative de reprendre le contrôle des dépenses, et a perdu, 364 voix contre 194. Même certains membres de sa propre coalition ont contribué à son éviction.

Il n'y a pas de solution facile pour sortir du chaos politique en France, alors même que le pays se dirige vers un effondrement économique. Le président Emmanuel Macron peut encore aller de l'avant en matière de politique étrangère et de sécurité, mais il doit maintenant essayer de trouver quelqu'un qui puisse, d'une manière ou d'une autre, obtenir une majorité à l'Assemblée nationale française, fortement divisée, et nommer son septième Premier ministre en huit ans. Certains veulent le départ de Macron, d'autres veulent de nouvelles élections et, alors qu'un nouveau mouvement de protestation, #blockeverything, doit démarrer demain et que l'agence de notation Fitch devrait abaisser la note de la dette française vendredi, certains spéculent que cette crise pourrait mettre fin à la Cinquième République française tout entière.

Ces troubles commencent à ressembler à la Révolution française, une crise qui n'a pris fin qu'avec l'avènement d'un homme fort, Napoléon Bonaparte. L'Europe dans son ensemble connaît un chaos similaire et l'appétit pour un nouveau Napoléon grandit.

## AUTRES NOUVELLES

La France n'est pas le seul pays à être mécontent de son gouvernement : Une série de nouveaux sondages allemands dresse un bilan clair. Selon un sondage Forsa publié mardi, seuls 21 pour cent des Allemands, soit un niveau record, ont une impression favorable des politiques économiques du chancelier Friedrich Merz. Une autre enquête de Forsa a révélé que 73 pour cent des sondés croyaient que le gouvernement était incapable de remplir ses fonctions. Dans le même temps, le soutien à l'AfD, parti d'extrême droite allemand, a atteint un niveau record de 25,5 pour cent, selon un sondage INSA publié lundi. Le dirigeant fort tant désiré par l'Europe se profile à l'horizon : attendez-vous à ce qu'il émerge non pas de France, mais d'Allemagne.

Vous attendiez-vous à une nouvelle inquisition espagnole ? Le Premier ministre espagnol Pedro Sánchez a annoncé lundi un embargo sur les armes et un blocus partiel des produits israéliens. L'Espagne a reconnu un État palestinien il y a plusieurs mois et a été le point de départ de la flottille de l'activiste Greta Thunberg destinée à « briser le blocus ». Le ministre israélien des Affaires étrangères, Gideon Sa'ar, a accusé l'Espagne de mener des politiques antisémites, et l'Espagne a répondu en rappelant son ambassadeur. Il s'agit là d'un autre exemple de comment le monde s'en prend injustement et de manière disproportionnée aux Juifs.

83,3 millions de dollars, c'est « juste et raisonnable » : Voilà l'avis de la Cour d'appel du deuxième circuit des États-Unis concernant le montant que le président Trump doit verser à E. Jean Carroll. La chroniqueuse d'Elle l'a accusé d'agression sexuelle en 1996, ce qu'il a nié ; il l'a aussi fustigée sur les réseaux sociaux. Elle l'a poursuivi en diffamation et un jury lui a attribué des millions. L'équipe juridique du président a fait appel de la décision, arguant que le tribunal devait appliquer la décision de la Cour suprême de l'année dernière sur l'immunité présidentielle. Le président a l'intention de continuer à lutter contre cette accusation. Il ne s'agit là que d'une des nombreuses affaires juridiques dans lesquelles les juges mènent une guerre juridique contre le président.

L'Inde est à la recherche d'armes : Le gouvernement du Premier ministre Narendra Modi négocie actuellement l'acquisition de systèmes de missiles antiaériens S-400 supplémentaires auprès de la Russie. Les États-Unis espéraient éloigner l'Inde de la Russie grâce à des accords diplomatiques, énergétiques et commerciaux, ainsi qu'à des acquisitions militaires, mais le président Trump a abandonné l'approche douce le mois dernier pour avoir recours aux droits de douane de 50 pour cent sur les produits indiens. Entre-temps, Modi a récemment assisté au sommet de l'Organisation de coopération de Shanghai en Chine, où le président russe Vladimir Poutine l'a qualifié de « cher ami ». [Attendez-vous à ce que l'Inde travaille de plus en plus étroitement avec la Russie et la Chine, au détriment direct des États-Unis et de l'Occident.](#)